



Die fröhlichen Ü60er des Ski Clubs Bonstetten genossen ihren Ausflug auf das Stanserhorn. (Bild zvz.)

Ausflug mit Weltneuheit auf das Stanserhorn

Ü60er des Ski Clubs Bonstetten erlebten einen spektakulären Ausflug in die Innerschweiz

Mit dem Zug ging es via Zug-Luzern nach Stans. In Stans führte die nostalgische Standseilbahn, Jahrgang 1893 mit offenen Wagen die Ü60er des Ski Clubs Bonstetten zur Umsteigestation Kälti. Weiter ging es mit der Weltneuheit, der zweistöckigen Luftseilbahn Cabrio, mit offenem Oberdeck in luftiger Höhe auf das Stanserhorn, 1900 m ü. M. Dies war das neue, einmalige Open-Air-Erlebnis für alle. Dank der grossen Personengruppe kamen die Ü60er in den Genuss einer Extrafahrt.

Nach der Akklimatisierung auf dem Gipfel, genossen sie die wohlverdiente Kaffeepause. Das Mittagessen nahmen sie im neu erbauten einzigartigen

Drehrestaurant Rondorama ein. Als Touristenattraktion wurde 2001 das Drehrestaurant eröffnet. Von der sich im Innern des Gebäudes drehenden Plattform hat man eine Rundschau auf die umliegenden Berge und Seen. In 45 Minuten konnten die Ü60er das ganze Panorama auf dem gleichen Stuhl an sich vorbeiziehen lassen.

Um die feinen kulinarischen Innerschweizer Spezialitäten zu verdauen, machten sie anschliessend einen Gipfelrundgang mit Blick auf zehn Schweizer Seen und 100 Kilometer Alpenkette. Zwei vom Organisator beauftragte Stanserhorn-Ranger führten und erklärten der interessierten Trup-

pe auf dem Rundgang die Natur, Tier- und Bergwelt des Stanserhorns. Der Rundweg führte sie vorbei an diversen Aussichtspunkten und auch einem Murmelipark, wo die Nager aus der Nähe zu beobachten waren.

Überraschung auf dem Heimweg

Nach den vielen spektakulären und schönen Eindrücken am Nachmittag führen die Bonstetter mit der reservierten Doppelstock-Weltneuheit talwärts. Auf dem Heimweg nach Luzern gab es noch eine Überraschung für die Ü60er: Als sie ab Stans mit dem Zug nach Hergiswil, fahren, hiess es plötzlich:

«Alle aussteigen!» Nach einem kurzen Spaziergang zum Vierwaldstättersee erreichten sie die Schiffsstation. Die Überraschung war geglückt, denn am Steg wartete das Schiff, welches sie auf einer gemütlichen, unterhaltsamen Fahrt nach Luzern brachte.

Müde und voller Eindrücke ging es mit dem Zug zurück nach Bonstetten. Alle freuen sich schon jetzt auf die nächsten interessanten Anlässe mit den Ü60ern.

Walti Mätzler

Auskunft erteilt: Walti Mätzler 079 374 72 56 Ü60 Ski Club Bonstetten. Link zum Jahresprogramm, Infos und Fotos der Anlässe auf ue60-schonstetten.ch.